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本报讯 近日，经开区党工委班子主
题教育典型案例剖析会暨第一次调研成
果交流会召开。经开区党工委书记、区党
工委主题教育领导小组组长李小虎主持
会议并讲话。省委第一巡回督导组到会
指导。

会议听取了典型案例“建立汽车产业
链党建联盟，激活汽车产业澎湃动能”“经
开区优化营商环境专项监督和辖区企业
反映的影响营商环境的问题”解剖式调研
情况。

经开区党工委副书记、管委会主任
张波，经开区党工委委员、经开综保区党
工委书记杨光，经开区党工委委员、管委
会副主任陈晓东分别围绕典型案例、各自
调研课题作剖析发言或交流发言。其他
党工委委员提交了书面发言材料。区工

信局、区企业党工委、区政务服务局、区市
场监督管理局、上汽乘用车郑州分公司党
委分别作剖析发言。

李小虎对调研成果交流进行点评，对
典型案例剖析进行总结。他指出，正反典
型案例剖析的过程，是一次转变作风，密
切联系企业、群众的过程，是一次把脉问
诊、解决实际问题的过程，也是一次提高
能力、提升本领的过程。产业发展与营商
环境这两个典型案例选题准、剖析实，通
过一正一反的对比，更好地激励实现一体
化发展。同志们从不同侧面、不同角度的
深入分析和思考，查出的发展短板与瓶
颈、提出的具体措施、研究出的实招硬招，
有针对性，可操作性强，能有效破解难题、
惠及群众、推动发展，达到了调研的目的
与效果。

会议强调，要把调研成果转化为加强
理论武装的实际成效。切实用好调查研
究这个传家宝，把“四大工程”作为全区工
作的主抓手，围绕产业发展、板块联动、项
目建设、对外开放、科技创新、民生实事等
根本性、基础性、长远性工作，切实把调查
研究抓扎实、抓深入，把问题分析准、研究
透，切实把学习成效、调研成果应用在“再
造新经开”的具体实践上。要把调研成果
转化为改进提升工作的实际成效。深入推
动、根本解决调研中发现的问题，加快成果
转化，拿出硬举措、下足硬功夫、啃下硬骨
头，锲而不舍、久久为功，用实实在在的工
作成效体现主题教育成果，推动经济社会
发展不断取得新成效。要把调研成果转化
为推动高质量发展的实际成效。要锚定目
标任务，抓好经济运行，全力冲刺攻坚，抓

考核、推项目、促发展，推动各项工作比学
赶超、各项指标稳步达标。要高起点、高站
位谋划明年工作，明确思路、明确目标、明
确措施，创新工作举措，继续把推进“四大
工程”项目建设作为明年乃至更长远的强
区之基、兴区之源，真正做到谋划工作细
化、量化、具体化，确保可实施、可落地。

区党工委、管委会、人大工委领导班
子成员，经开综保区、国际物流园区班子
成员，先进制造业园区管委会筹备组负责
人，全区副县级以上干部，区直单位主要
负责同志，区纪检监察工委副书记，机关
党委、教文体局党委、企业党工委副书记，
上汽乘用车郑州分公司党委负责人，园区
内设机构主要负责人，各镇办（管区）书
记、主任，区属国有公司主要负责人参加
会议。 记者 王赛华
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把调研成果转化为
推动高质量发展的实际成效

本报讯 近日，经开区党工委书记李小虎
主持召开 2023年第四次招商引资领导小
组会议，听取近期重点招商引资项目情
况，安排部署下一步招商引资工作。经开
区党工委委员、经开综保区党工委书记
杨光，经开区党工委委员、管委会副主任
陈晓东，经开区管委会副主任刘丹参加会议。

李小虎表示，招商引资是经济工作的

“生命线”和“第一抓手”，是经济发展的
“引擎”、产业发展的“活水”。全区上下要
切实增强大抓招商的紧迫感、责任感、使
命感，创新招商引资思路方式，提升招商
引资质量水平，为经开区经济社会高质量
发展注入强大动力。

李小虎强调，抓招商、抓项目是高质
量发展的关键所在、支撑所在。要以更加

积极的姿态、更加主动的作为抓好目标任
务落实，制定工作推进计划，明确完成时
限，形成责任清单，建立工作台账，实行动
态管理、持续督查，切实增强成效转化的
持续性、多样性、稳定性；要立足经开区主
体功能定位、产业发展基础和要素资源禀
赋优势，理清“有什么”“招什么”“怎么招”
等问题，绘制产业链招商图谱，提升招商

引资项目落地服务积极性、主动性，提高
项目对接效率和成功率；要在全产业发展
格局中去思考谋划、借势借力、找准方向，
梳理明年招商引资工作重点，优化招商方
式，用好资本招商，做好以商招商，搭建平
台招商，加强专业招商，不断创新完善招
商方式方法，推动全区招商引资工作迈上
新台阶、取得新成效。 记者 王赛华
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创新招商引资思路方式
提升招商引资质量水平

本报讯 11月 23日，郑州市“军民
共建示范校（园）”授牌仪式在经开区
举行。仪式上，有关部门向经开区第
五中学、世和小学、蝶湖幼儿园授予
“军民共建示范校”和“军民共建示范
园”称号，为军事辅导员、军训教官、红
色课堂教授颁发聘书。

全民国防教育是建设巩固国防
和强大人民军队的基础性工程，是弘
扬爱国主义精神、增强全民国防意识
的有效途径。要建强全民国防教育
阵地，抓实国防教学体系建设，发挥
好郑州历史文化独特优势，深入开展
“强国复兴有我”“红色精神‘郑’传

承”等主题教育实践活动，持续增强
广大青少年爱党爱国爱社会主义的
深厚感情，推动我市全民国防教育高
质量发展，为强国建设、民族复兴贡
献郑州力量。

创建军民共建示范校（园）工作
是推动学校国防教育工作走深走
实、推进军民深度融合的具体举
措。经开区将充分发挥示范校（园）
的引领作用，为经开区学校爱国主
义和全民国防教育树立导向、建立
标准、探索方法，打造新时代郑州市
“双拥名片”。
记者 王赛华

郑州市军民共建示范校（园）
授牌仪式在经开区举行

经开区党工委理论学习中心组举行集体学习

扎实推进理论学习
坚持真学真懂真用

本报讯 11月25日，经开区党工委理论
学习中心组（扩大）举行2023年度第八次集
体学习。部分理论学习中心组成员、县级以
上干部进行交流发言，其他参会人员提交书
面发言。

会议指出，要在真学真懂真用上下功
夫，组织党员干部学深悟透、细照笃行，进一
步强化宗旨意识，树牢为民服务的政绩观，
把第二批主题教育抓实抓好抓出实效。

要把实的要求贯穿理论学习、调查研
究、推动发展、检视整改、建章立制各方面和
全过程，抓好“应学应会”“必学必会”内容学
习，加强政绩观教育，引导党员干部树立和
践行正确政绩观；要坚持开门搞主题教育，
充分运用“四下基层”这个重要抓手，开展典
型案例剖析，抓好调研成果转化，办好民生
实事，化解信访积案，让群众看到新变化；要

突出分类指导，对照“五项清单”抓好县处级
以上领导班子和领导干部主题教育，落实
“五项制度”抓好基层党组织主题教育。

会议要求，要注重学用结合，切实把学
习成果转化为推动全区中心工作、攻坚“四
大工程”年度任务的实际成效，全力冲刺，
推动经济发展跑出加速度、实现高质量、取
得“全年红”；要持续夯实基层基础，深入推
进“五星”支部创建、抓党建促党建引领网
格化基层治理、乡村振兴等重点工作，让基
层党建工作的实效切实转化为解决群众
“急难愁盼”、拉近党群关系的实效，确保主
题教育取得实实在在的效果。

经开区党工委理论学习中心组成员，经
开综合保税区、国际物流园区班子成员，全
区县处级以上干部参加学习。
记者 王赛华


